

Informationen



Alexandra Büchler



David Krummen



Annina Mullis



Florian Weber



Bülent Zengin

Anwesenheitspflicht in Kollektivunterkünften ist unzulässig

Zur Asylsozialhilfe-, Nothilfe- und Gesundheitsweisung für Personen des Asylbereichs im Kanton Bern

djb-Autor*innenkollektiv *

I. Ausgangslage

Die Modalitäten für die Ausrichtung der Nothilfe an weggewiesene Asylsuchende wurden in letzter Zeit in einigen Kantonen verschärft. Im Kanton Zürich wurde das Nothilferegime zuletzt per Februar 2017 angepasst:¹ Die Auszahlung der Nothilfe erfolgt seither fünfmal wöchentlich, vorausgesetzt die Bezüger*innen übernachteten an diesen Tagen in der Nothilfeunterkunft und...

Dieses Dokument ist für Abonnenten oder Pay-per-Document-Kunden zugänglich.

Abonnieren ↗

Kaufen ↗

Login

Das Dokument "Anwesenheitspflicht in Kollektivunterkünften ist unzulässig" wurde von Gast am 29.04.2024 auf der Website asyl.recht.ch erstellt. | © Staempfli Verlag AG, Bern - 2024

